

目当ての特産品を求めて

町農産物加工販売施設
「ピュア」オープン

6月22日(土)、町農産物加工販売施設「ピュア」が待望のオープンを迎えました。オープニングは中里高校
ブラスバンド部による演奏後、小野町長が集まった来場者に歓迎のあいさつと同施設の魅力などを紹介しまし
た。関係者のテープカットと同時に子どもたちがバルーンをリリース。空に舞うたくさんの風船を見上げる来
場客から歓声が湧き上がりました。

ついに売り場がオープンし、待ち兼ねた来場者がさっそく目当ての野菜などを求め、店内は買い物かごが足
りなくなるくらいの大盛況となりました。また、駐車場ではテント村が併設され、海産物や加工品が販売され
ました。

オープン後も会場を盛り上げようと、中里幼稚園、中里保育所、薄市保育所、小泊保育所がそれぞれかわい
いダンスなどを披露し、応援にきた家族や地域の人たちが声援を送っていました。



にぎわう直売所



小泊保育所



中里保育所



中里幼稚園



薄市保育所

2施設の稼働を祝う

町一般廃棄物最終処分場 落成式
町農産物加工販売施設



工事関係者へ感謝状



一般廃棄物最終処分場



農産物加工販売施設

「ピュア」のオープン後、パルナスにて昨年度3月に完成した町一般廃棄物最終処分場と町農産物加工販売施設「ピュア」の合同落成式が行われ、町関係者や工事関係者約60人が出席し2施設の完成

を祝いました。
処分場は、従来の中里、小泊の両施設が飽和状態になったことから、代替する新施設として整備が進められてきました。
一方「ピュア」は、加工施設や

広い販売所を完備し、農産物の生産・加工・販売を行う6次産業化を進め、農家の所得アップを図ると整備されました。
式典では、関係者のあいさつに続いて町長から、2施設的设计や

施工に携わった株式会社環境工学、東洋建設株式会社東北支店、田中建設株式会社、株式会社川島隆太郎建築事務所、株式会社鹿内組へそれぞれ感謝状が贈られました。